

DANKSAGUNG

Elsau, im November

Überwältigt von den vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres lieben

Silvano Rech

erfahren durften, danken wir von ganzem Herzen.

Ein spezieller Dank geht an Don Alberto für die sehr persönliche und eindrucksvoll gestaltete Abschiedsfeier. Den ALPINI und den Trevisani nel Mondo und allen Freunden für die anerkennende Würdigung.

Uns bleiben Erinnerungen an viele schöne, gemeinsame Momente, die wir mit Silvano verbringen durften.

Die Trauerfamilie